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ÉÉCCOOLLEE  SSTT--JJEEAANN--BBOOSSCCOO  
  

RRÉÉUUNNIIOONN  RRÉÉGGUULLIIÈÈRREE  DDUU  CCOONNSSEEIILL  DD’’ÉÉTTAABBLLIISSSSEEMMEENNTT 
 

Procès-verbal de la réunion régulière tenue le 12 décembre 2007 à 18h, à la salle du personnel de 
l’école, 71, rue Saint-Jean-Bosco, Gatineau (Québec). 
 
 
Membres du C.E. présents : 

Daniel Desrosiers, parent 
Isabelle Guibord, personnel de soutien 
Jean-Marc Mogé, technicien en service de garde 
Hélène Rochefort, enseignante 
Léa Normandeau, représentante de la communauté 
Érik Guimond, enseignant  
Mélanie Larose, enseignante  
Marcel Pépin, parent  
Céline C. Renaud, directrice 
Chantal Fournier, parent et représentante EHDAA 
 

Absences motivées : 

Bernard Desgagné, parent 
Lee Fockenier, parent 
 

Autres présences : 

Johanne Diotte, secrétaire d’assemblée 
Johanne Légaré, commissaire 

 
 
1. PRÉLIMINAIRES 
 
 1.1 Ouverture de la séance et vérification du quorum 
 Le quorum est respecté et la séance débute à 18h11 
 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

C.E. 07-08-21  Il est proposé par Érik Guimond et appuyé par Daniel 
Desrosiers : 
 - D’adopter l’ordre du jour tel que modifié 
Adopté à l’unanimité 
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1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 1er novembre 2007 
 

Modifications proposées : 
 
Point 2.2 : la proposition devrait être « d’adopter le programme d’Aide aux 
devoirs » et non pas le budget. 
Point 2.2.3 : la proposition devrait être « d’adopter le projet d’Artiste à l’école » et 
non pas le budget. 
Point 3.8 : devrait s’énoncer ainsi : « Mme Renaud l’informe que la commission 
scolaire est responsable du transport et que la démarche a déjà été faite par l’école 
primaire du Mont-Bleu mais que les coûts reliés étaient exorbitants. Il est suggéré 
de faire du covoiturage entre voisins. 
 
C.E. 07-08-22  Il est proposé par Daniel Desrosiers  et appuyé par 
Jean-Marc Mogé :  
  - D’adopter le procès-verbal tel que modifié 
Adopté à l’unanimité 

  
Daniel Desrosiers suggère que la direction de l’école prépare à l’avance les textes 
des résolutions à être adoptées lors de nos rencontres. 

 
 1.4 Suivi au procès-verbal de la réunion du 1er novembre 2007 
 

Point 3.8 Proposition de nouvelle formule de campagne de financement 
La formule a été présentée aux enseignants mais ils ne sont intéressés que dans la 
mesure où l’évènement aurait lieu durant les heures de travail régulières. 
 

1.5 Questions du public 
 N/A 

 
1.6 Courrier reçu 

 Reçu un signet du gouvernement fédéral avec l’information pour un site Web 
intéressant sur l’accompagnement des enfants sur Internet. 

 Documentation sur la ligne Parents, un service téléphonique parents-enfants. 
 La revue Action-Parents. 

 
 

2. DISCUSSION/DÉCISIONS 
 

2.1 Ouverture du service de garde en mars 2008 
 
- Considérant que 53 enfants ont utilisé le service de garde en mars 2007; 
- Considérant que le service doit s’autofinancer; 
- Considérant le montant demandé de 125,00 $/semaine par enfant; 
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C.E. 07-08-23  Il est proposé par Hélène Rochefort et appuyé par 
Mélanie Larose : 

- Que le service de garde soit ouvert durant la semaine du 3 au 7 
mars 2008 si, lors de l’inscription de janvier 2008, nous recevons plus de 
quarante-huit (48) demandes. 
 
Adopté à l’unanimité 
  
Note : Le sondage/inscription sera fait à la rentrée de janvier. Seuls les enfants 
déjà utilisateurs du service de garde pourront être inscrits pour la semaine de 
relâche. 

 
 2.2 Prévisions budgétaires pour les revenus autonomes 

Le document est distribué aux membres du C.E. 
 
 À l’avenir, lors des campagnes de financement, nous informerons les parents de 

la possibilité de faire un don à la fondation pour le projet de la cour d’école.  
Un reçu d’impôts est remis par l’entremise de la fondation pour tous les dons 
supérieurs à 20 $. 

 Le dîner pizza devra éventuellement être aboli et remplacé par une autre 
activité à cause de la loi sur la malbouffe dans les écoles. 

 
C.E. 07-08-24  Il est proposé par Daniel Desrosiers et appuyé par Érik 
Guimond : 

- D’adopter le bilan tel que proposé. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

 
 2.3 Consultations 

 
2.3.1 Calendrier scolaire 2008-2009 
Les trois versions du calendrier scolaire 2008-2009 qui ont été proposées au 
comité de parents sont distribuées au C.E. pour consultation. Mélanie Larose 
explique que la rentrée progressive permet la mise en place pour les élèves et que 
les plus petits en bénéficient le plus. 
 

 2.3.2 Communication avec les parents 
Marcel Pépin propose d’inclure des capsules d’information portant sur le conseil 
d’établissement dans le calendrier thématique distribué aux parents. 
 
Mme Renaud va demander aux membres de l’OPP s’il y a des parents intéressés à 
produire un petit journal d’information à être distribué par courriel et destiné aux 
parents. 
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2.3.3 Marché public (cour d’école) 
Marcel Pépin explique qu’une école de la région de Montréal utilise sa cour 
d’école durant l’été pour y tenir un marché public pendant une semaine. Les 
détails de la logistique sont à définir. 
 
Il est suggéré que le projet soit présenté à l’OPP en janvier afin de vérifier leur 
intérêt. 

 
 2.4 Parents guides, parents complices 

Une demande a été faite afin d’utiliser les enfants pour transmettre l’information à 
leurs parents sur cette formation payante donnée à titre privé par Sylvie Beaudoin, 
enseignante à l’école. 
 
Le vote est demandé et les membres décident de ne pas accepter la demande pour 
une question d’éthique, du fait que le projet est à but lucratif. L’école a toujours 
refusé que les enfants soient utilisés à des fins lucratives. 
 

2.5 Choix du photographe 2008-2009 
Photomania est proposé car c’est une compagnie de la région et c’est la même que 
l’an dernier. Les prix n’ont pas changé et la direction est satisfaite de son travail. 
La session de photo aura lieu le mercredi 8 octobre, 2008. 
 
C.E. 07-08-25  Il est proposé par Hélène Rochefort et appuyé par 
Daniel Desrosiers : 

- De retenir les services de Photomania comme photographe pour 
l’année scolaire 2008-2009. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 

3. INFORMATIONS 
 
3.1 Mot du représentant au comité de parents 

Rapport envoyé et commenté par Marcel Pépin (en annexe). 
 Reçu le fascicule « Pleins feux sur nos réussites » (planification stratégique). 

 
3.2 Mot du président 

 Fondation PFK : nous allons inscrire l’école s’il n’y a pas de publicité à faire 
pour eux liée à l’inscription. 
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3.3 Mot de la direction 

 La remise des bulletins a eu lieu la semaine dernière et les parents semblaient 
contents du nouveau bulletin chiffré. 

 Remerciements aux employés pour leur bon travail à relever le défi lié au 
changement de bulletin. 

 Souhaits de joyeuses Fêtes à tout le monde! 
 

3.4 Mot du personnel 
 Activité récompense : bingo du mois de novembre. 
 Il y a eu des projets de Noël dans les classes. 
 Nouveau : tableau d’honneur thématique lié au thème de l’année qui porte sur 

le respect des différences. 
 Le projet de promotion de la langue de la CSPO a pris fin cette semaine. 

L’école va soumettre 5 réalisations. 
 

3.5 Mot du technicien en service de garde 
 Tout va bien, les 3 journées pédagogiques se sont très bien déroulées. 
 Il y a un projet de concours pour janvier : un tableau de photos du personnel du 

service de garde quand ils étaient enfants. Le concours s’adressera aux parents 
et aux enfants. 

 
3.6 Mot des membres de la communauté 

Suite au courriel de Bernard Desgagné concernant Moisson-Outaouais, Léa 
Normandeau s’est informée et ils préfèrent recevoir des dons en argent, car ils ont 
un grand pouvoir d’achat et pas d’entrepôt. 

 
3.7 Mot de la représentante au comité EHDAA 

Les membres du comité travaillent encore à mettre leur trousse sur le site de la 
commission scolaire. 
 

 3.8 Mot du représentant de l’OPP 
  Absent.  
 
 
4. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION 

La prochaine rencontre du C.E aura lieu le jeudi 17 janvier 2008 à 18h.  
 
 
5. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

C.E. 07-08-26  Il est proposé par Mélanie Larose et appuyé par 
Chantal Fournier : 
 - Que l’assemblée soit levée. Il est 20h23. 
 
Adopté à l’unanimité. 


